

NGO

Patroli Malam Dan Komsos Dengan Warga, Babinsa Desa Kebondalem Kidul Sambangi Angkringan Area Parkir Candi Sojiwan

Agung widodo - KLATEN.NGO.WEB.ID

May 29, 2024 - 11:50



KLATEN – Babinsa Desa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#), Sertu Suryatmojo melaksanakan kegiatan patroli malam dan berkomunikasi sosial (komsos) bersama warga binaan di angkringan area parkir Candi Sojiwan Desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (28/5/2024)

Kegiatan yang dilakukan babinsa dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat serta memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam patroli tersebut, Sertu Suryatmojo tidak hanya memastikan kondisi keamanan lingkungan tetap terjaga, tetapi juga aktif berinteraksi dengan warga. Melalui komunikasi sosialnya, Babinsa berusaha memahami kondisi dan kebutuhan warga serta memberikan arahan dan motivasi untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan.

“Kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan lingkungan tetap aman dan nyaman bagi seluruh warga. Kami juga mengajak warga untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan mereka sendiri,” ujar Sertu Suryatmojo.

Hadir dalam kegiatan patroli malam tersebut adalah Sutopo, tokoh masyarakat Desa Kebondalem Kidul. Kehadirannya menunjukkan dukungan dari tokoh masyarakat terhadap upaya yang dilakukan Babinsa untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Sutopo menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa melakukan patroli malam dan komunikasi sosial dengan warga.

“Kami sangat mengapresiasi kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu dan memberikan arahan kepada kami. Ini sangat membantu dalam menciptakan rasa aman di lingkungan kami,” kata Sutopo.

Dengan adanya kegiatan patroli malam dan komunikasi sosial ini oleh Babinsa, lanjut Sutopo, diharapkan warga Desa Kebondalem Kidul semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta meningkatkan kerjasama antara warga dan aparat keamanan dalam

menciptakan situasi yang kondusif.

Pada Patroli malam dan komsos yang dilakukan Babinsa Koramil 09/Prambanan ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab sebagai pengayom masyarakat. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin untuk memastikan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga.

(Red)